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REQUERIMENTO Nº 257 /2021 
 
 
 
 
Senhores Vereadores, 
 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja solicitado ao Senhor Presidente desta 

Câmara Municipal, informações sobre o valor mensal pago ao IBAM para prestação 

dos serviços de parecer e consultoria nos anos de 2018, 2019, 2020 e 2021 e, qual foi 

a quantidade de pareceres solicitados mensalmente nos anos de 2018, 2019, 2020 e 

2021. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
Justifica-se o presente requerimento tendo em vista a necessidade 

de compreender como funciona a prestação de serviços do IBAM, o uso pelo 

departamento competente. 

Gabinete do Vereador E. M. P. do Município de Jaguariúna, 26 de 

julho de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 


